## Liebgewonnene Tradition mit Glühweinduft

## BASF Siedlergemeinschaft feiert Weihnachtsmarkt

RHEINAU, "Weihnachtszauber", "Oh Tannenbaum" und "Verkündigung" – stimmungsvoll läutete der MGV Rheinauden Weihnachtsmarkt der BASF Siedlergemeinschaft auf dem Marktplatz in Rheinau-Süd ein. "Wir feiern unseren 23. Markt und der Männergesangverein war jedes Jahr bei uns zu Gast", freute sich Siedler-Chef Wolfgang Lehmpfuhl.

Aber nicht nur die Sängerinnen und Sänger sind Stammgäste. Die meisten der Besucher wissen das Angebot und auch die Gemütlichkeit in Rheinau-Süd seit Jahren

zu schätzen, auch wenn das nasskalte Wetter den Veranstaltern in diesem Jahr nicht gerade in die Karten spielte. Selbstgebackenes, Selbstgemachtes und Selbstgebasteltes - die Auswahl an den 13 Ständen war wieder überaus weihnachtlich. Dabei bestückten vor allem die Einrichtungen aus dem Stadtteil die liebevoll geschmückten Buden. Und in der Mitte "thronten" wie immer die Siedler selbst, kümmerten sich darum, dass auch in diesem Jahr kein Besucher des Weihnachtsmarktes darben musste. "Ursprünglich war die Veran-

staltung dafür gedacht, die Bewohner von altem und neuem Wohngebiet einander näher zu bringen. Mittlerweile ist es zur liebgewonnenen Einrichtung geworden", erklärte Lehmpfuhl.

Und auch am "Guten Zweck" hat sich nichts geändert – auch wenn die Siedler hier mit der Tradition gebrochen haben: "Normalerweise beratschlagen wir erst nach der Abrechnung, wen wir unterstützen aber weil im Bewegungsbereich der Gerhart-Hauptmann-Schule Not am Mann war, haben wir vorab eine Ausnahme gemacht", sagte er. ena



Wolfgang Lehmpfuhl (links), Vorsitzender der BASF-Siedlergemeinschaft, begrüßte unter den Tannenzweigen wieder die Chöre des MGV Rheinau.